

Coin satirique

La tasse qui touille pour toi

Adieu touillettes, petites cuillères et mouvements fatigants du poignet. Voici la tasse qui - tkt - s'autogère.



On a accès à de plus en plus d'assistants. Sur son téléphone, bien sûr. Plus récemment chatGPT et ses textes-miracles façon « rédige-moi une dissertation de 1000 mots sur le réchauffement climatique ». Mais il nous manquait quelque chose. Quelque chose que ni Siri, ni Google, ni chatGPT ne peuvent faire pour nous : touiller dans le café. Car oui, un esprit éclairé a inventé... la tasse à touillette magnétique.

Ahaaaaaah ! Plus besoin de mélanger à la main (bonjour la tendinite), la tasse s'en occupe toute seule grâce à une sorte de moteur (bonheur intense) et de piles (oh jooooooooiiiiiee extatique).

Mais je ne comprends pas, allez-vous me dire. Comment est-ce que ça touille avec un moteur et des piles ? Est-ce pourvu d'une hélice ? Malheureusement non, il n'y a pas d'hélice hélas^[1]. Au moins ça aurait pu faire mini-ventilateur en cas de canicule^[2].

En lieu et place d'une hélice, la tasse est pourvue, en son fond, d'une petite pilule. Ça ressemble vraiment à un comprimé. Cette petite pièce est magnétique. Et le fond de la tasse, grâce à ses piles, crée un champ magnétique tournant. Qui fait tourner la pilule sur elle-même. Ce qui crée un tourbillon-touilleur. Oui oui, la petite pilule ne tient dans la tasse que par effet magnétique, elle n'est pas attachée. Ça amusera certainement le chat (et on appellera ça le chat-touille).

Je récapitule :

- Plein de ressources (dont des mines) pour fabriquer une grosse tasse^[3] en inox qui sera à jeter à la poubelle quand le chat aura bouffé la pilule ? Check.
- Du plastique pour faire la coque autour de l'inox ? Check.
- Des métaux précieux pour fabriquer les parties électriques et électroniques du machin ? Encore check.
- Encore plus de ressources pour fabriquer des piles voire une batterie et un câble USB ? Mais oui!!!!!!!!!!!!!!!.

Avantage indéniable cependant : ça réduit le stress intense induit par la disposition des cuillères dans le lave-vaisselle. Pardon ? Ah ben si. Avez-vous déjà remarqué que de plus en plus de lave-vaisselles modernes ont un tiroir à couverts plutôt qu'un panier ? Et que mettre les couverts dans ce genre de tiroir est un art difficile qui demande plus de délicatesse que de laisser tomber le couvert dans le panier ? Sans oublier les discussions de famille interminables sur la façon de mettre lesdits couverts dans le tiroir. Est-ce qu'on met le manche entre les picots ou l'inverse ? Et les cuillères, hein, on les met comment les cuillères ? (Elles sont de loin les plus pénibles à placer dans ce f#!\$^* tiroir.)

Quelle perte de temps.

Tout ce temps qui pourrait être consacré à scroller encore un peu plus sur les réseaux sociaux. Ou à inventer une solution pour la paix dans le monde.

Ceci dit, cette petite merveille de technologie a de quoi se faire aim(ant)er. Je ne résiste pas à mettre ici quelques-uns des arguments de vente :

- Le bol mélangeur magnétique automatique est équipé d'un rotor stable qui ne s'écarte pas du centre, ce qui évite le risque de repas accidentels. (C'est dommage, si la tasse de café pouvait accidentellement servir un steak-frites, ce serait vraiment pratique).
- Le fond est scellé avec un capuchon inférieur en caoutchouc et a une certaine résistance à l'eau. (Le doute, c'est bien, mais parfois, faut être sûr quand même).
- La tasse auto-malaxante est conçue avec un Rotor fixe qui ne dévie pas du Centre, évitant ainsi le risque de manger accidentellement. (Car la pilule est sans doute dure à avaler)
- Appuyez simplement sur le bouton de mélange automatique sur la tasse et l'hélice en

bas tournera et mélangera le solutés et particules de solvant. (À l'aide, j'ai l'impression d'être retour en TP de cours de chimie...)

On se moque mais ils sont vraiment passés à côté de quelque chose : le greenwashing. On aurait tant aimé lire « évite l'utilisation de touillettes jetables à chaque café ». Qu'est-ce que ç'aurait été bien. Mais non. Déçu nous sommes.

20 balles quand même, pour une tasse qui, à en croire les commentaires des clients, a une durée de vie qui se compte en semaines. Je vais peut-être garder mes petites cuillères finalement. Elles ont une durée de vie de plusieurs dizaines d'années, même si ça me force à touiller à la main.

Le sport, toujours le sport.

[1] © Bourvil - https://www.youtube.com/watch?v=ILV_zZr3spw

[2] *La tasse auto-touillante en cas de canicule. À répéter 100 fois sans se tromper.*

[3] *Toi-même eh.*

Des réponses personnalisées à vos questions : 081 730 730 | info@ecoconso.be | www.ecoconso.be

Source URL: <https://www.ecoconso.be/content/la-tasse-qui-touille-pour-toi>